

Immersion



Foire agricole - Gascogn'Agri 2024

Le week-end du 31 août et du 1er septembre a été animé par la Foire Gascogn'Agri à Maignaut-Tauzia, un événement devenu un incontournable pour le monde agricole du Gers. Ce rassemblement, qui allie tradition et modernité, a mis à l'honneur les jeunes agriculteurs du territoire et leur passion pour un métier essentiel : celui de nourrir la population tout en préservant les paysages emblématiques de la Gascogne.

Le samedi a débuté sous le signe de la convivialité avec l'inauguration officielle de la foire. Les autorités locales, professionnels agricoles et familles s'étaient données rendez-vous sous un soleil généreux pour célébrer ensemble cette édition de Gascogn'Agri. La matinée a été marquée par des discours soulignant l'importance de soutenir les jeunes dans le secteur agricole, particulièrement dans une région où ce dernier représente un pilier économique et culturel.

L'après-midi, l'attention s'est portée sur le concours de labour, un des temps forts de cette première journée. Sous les regards attentifs des spectateurs, les jeunes agriculteurs ont fait preuve de talent et de précision. Ce concours, a retenu l'expertise de deux juges d'exception : Vincent Labart, directeur de l'EPLFPA d'Auch Beaulieu Lavacant, et Eric Gaillochon, directeur de l'EPLFPA Lpa Mirande et LPA Riscle. Leur présence en tant que jurés a ajouté une dimension pédagogique à l'événement.



Liens

Ce week-end à Gascogn'Agri a une nouvelle fois prouvé que l'agriculture gasconne est entre de bonnes mains. Grâce à des initiatives comme cette foire, le dialogue entre les différentes générations d'agriculteurs se renforce, offrant à la région un avenir serein et résilient.

Le rendez-vous est déjà pris pour la prochaine édition, qui promet encore de belles surprises et, surtout, de nouveaux moments de célébration du monde agricole gersois.

